
Сказал однажды Иисус
Сказал однажды Иисус
что не должна рождать в нас радость
покорность духов, в том лишь суть
что имя наше в небесах есть
 
и там начертано Творцом:
детьми любимыми мы стали
Святого Бога, радость в том,
не в том, что духи исполняют
 
что люди с верой им велят
чем чудеса здесь проявляют
та сущность веры, что в сердцах,
реальность мира созидает
 
Ведь Царство Неба внутри нас,
как сила верящего сердца
и что покорность духов даст
когда ты весь отравлен гневом?
 
или прельщает душу грех
и ты погряз в соблазна путах
ведь утешение душе
не принесёт покорность духов
 
В начале радость ту прими
что предлагает людям Небо
прими как суть твоей души
где б ты не жил и кем бы не был
 
Ты скажешь что вокруг война
и душу тяжесть гнёт сражений,
душа внутри истомлена
нет силы, чтоб опять взлететь ей
 
Ты думаешь, совсем легко
в тюрьме, в колодках было Павлу
но жизнь давала песнь его
и жизнь та путы разрушала
 
Он радоваться призывал



ведь знал что в радости есть сила
не в той, что мир греха нам дал
а в той, что в Царстве Неба была
 
подумай, кем тогда он был
без дома, без семьи, в гонениях
был нищ, но людям свет дарил
и радость приносила вера
 
Поскольку Небо внутри нас
и верой поселилось в сердце
то радость Неба оно даст
всем тем, кто сможет принять верой
 
Покорность духов Бог даёт
тому, в ком выросла уж вера
покорность радость не несёт
а радость принимаем с Неба
 
Порой не можем мы найти
в потоке жизни нашу радость
лишь потому, что во плоти
искали жизни нашей сладость
 
не помышляя о Христе
и Духе, что приходит с Неба
не веря в то, что даст тебе
наш Бог всё то на самом деле
 
что дать тебе он обещал
и что написано в Писаниях
мы думаем: а что Он дал
тем, кто нас в церкви окружает,
 
не зная что в сердцах людей
их потаённые стремления
ты думаешь что церкви всей
описаны в писаниях достижения?
 
Там чемпионов виден путь
и тех, кто достигал Иисуса
в молитвах божья была суть
не мира тлен, чисты их души
 



Хоть ошибались люди те
но вновь и вновь они вставали
и силу веры во Христе
вновь в испытаниях обретали
 
Доступен каждому тот путь
кто не ленится для Иисуса
служить, и постигая суть
идти к единству с Богом будет
 
Проблема в том, что мы порой
надеждой подменяем веру
самообман это простой
нам не несёт того надежда
 
что может вера предложить,
и не имеет вариантов
та вера наша, словно нить
что чудо с нашей жизнью свяжет
 
ведь радикальная она,
без колебаний наша вера,
ты знаешь: будет только так
как Бог сказал на самом деле
 
Та вера словно бы таран
снесёт преграды и сомнения
что закрывают от тебя
небесные благословения
 
ведь вера - сила внутри нас
и как любая просто сила
не выбирает путь и час
в своей природе агрессивна
 
В момент, когда поверил ты
что принимаешь исцеление
тогда борьба идёт внутри
две силы видим мы в сражении
 
Одна из них произвела
что боль внутри нас вызывает
другая - вера та твоя
что Силу Бога призывает



 
чтоб исцелить твою болезнь
определит лишь победитель
твою судьбу на тот момент
или болезни всей период
 
Ты скажешь: в чём тогда судьба
когда победа лишь решает
чей будет приз и для тебя
что та судьба определяет?
 
Судьба лишь то определит
в какое попадёшь сражение
а кто в сражении победит
определяет твоя вера
 
Твои усилия решат
покажут, ты имеешь право
своей судьбой повелевать
или душою маловат ты
 
Ты скажешь если Бог сказал...
и дальше всё ... ну как обычно,
ты думаешь не отменял
наш Бог, что раньше говорил Он
 
столкнувшись с верой у людей
что даже Бога удивила?
Да не один пример, поверь
в Писаниях Святых мы видим
 
И даже если обещал
наш Бог, что Он народ накажет
но тот народ уроку внял
и изменился, Бог наш скажет
 
что наказание отменил
ведь любит миловать Спаситель
а если путь свой извратил
народ, что Богу угодил здесь
 
и Бог дать милость обещал
то благодать наш Бог отменит
определяет не судьба



а то, как проявляешь веру
 
поступком, жизнью всей своей,
лапшою Бога не обманешь
чем ты заменишь веры свет
когда пред Господом предстанешь?
 
Есть вера и других людей
кто в сущности не верит в Бога
но вера движет жизнью всей
так Бог когда-то мир устроил
 
Для них их вера в их деньгах,
во власти, связях и влиянии
и вера их для Бога - прах
мираж, когда-то он растает
 
В нас сверхъестественный есть Дух
что верой приняли от Бога
Он может всё, и словно пух
Дух может двигать даже горы
 
И вера с Силой Духа в нас
влияет на весь мир сильнее
чем просто вера без Христа
надежда не сравнится с верой
 
Ты давишь верой на тот мир,
что наш мир плоти окружает,
и мир, что у тебя внутри
так ты реальность созидаешь
 
Надежда может предложить
событий разных варианты
того, что ждёт нас впереди,
она не давит на реальность
 
Надежда облегчает жизнь
она в нас предваряет веру
не может что-то изменить
но украшает жизнь надежда
 
Мир потому так жалок стал
что мало веры в христианстве



надежда в церкви правит бал
хоть не влияет на реальность
 
Ты скажешь что я перегнул
а ты подумай про Писания
что нам покажут церковь ту,
что Иисуса прославляла
 
в борьбе в те первые века
когда Петра тень исцеляла
и где молитва так сильна
что даже мертвых воскрешала
 
Но справедливо здесь сказать
что это всё наш Бог предвидел
в пророчествах так описав,
я указал на механизмы
 
того, как был устроен мир
того, как действует в нас вера
желаю чтоб в себе взрастил
ты силу веры в полной мере
 
От Луки 10:20 однако ж тому не радуйтесь, что духи вам повинуются, но радуйтесь 
тому, что имена ваши написаны на небесах.
 
, 16:25-26 Около полуночи Павел и Сила, молясь, воспевали Бога; узники же слушали их.
Вдруг сделалось великое землетрясение, так что поколебалось основание темницы; 
тотчас отворились все двери, и у всех узы ослабели.
 
Сергей Краюшкин.
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